

# FUERZA POR MÉXICO VERACRUZ

Enero-Junio 2022  
<http://fuerzaxmexicoveracruz.org/>

¡Bienvenidos y bienvenidas a Fuerza por México Veracruz!

Les invitamos a conocer el contenido de este periódico semestral con la finalidad de informarse sobre la ideología del partido, quiénes lo integran, las acciones que lleva a cabo el Comité Directivo Estatal, así como las acciones que realizan los Comités Directivos Municipales, además de noticias relevantes en nuestra entidad veracruzana.

## Fuerza por México Veracruz ¡Nuevo Proyecto!

Fuerza por México-Veracruz, identificado por sus siglas "FXMV", es un partido político estatal, cuya ideología es "centro progresista", se rige por lo dispuesto en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, los tratados internacionales suscritos por el gobierno mexicano, las leyes del Congreso de la Unión y las Leyes del Estado de Veracruz de Ignacio de la Llave, así como por los Estatutos, Reglamentos y demás normatividad intrapartidista.

El partido político estatal Fuerza por México-Veracruz está integrado por mujeres y hombres que promueven los valores cívicos y la cultura democrática, la igualdad sustantiva y la participación paritaria en la integración de sus órganos, así como en la postulación de candidaturas a cargos de elección popular; atentos y cercanos a las necesidades de la ciudadanía, con un compromiso con la honestidad, responsabilidad y confianza, que buscan consolidar el desarrollo integral de nuestro país.

Es incluyente y de vanguardia, involucrado con todos los grupos sociales y culturales del país; tiene un enfoque moderno, de igualdad, paridad, equidad e inclusión acorde con los tiempos y su constante evolución.

Es un partido político de libertades, respetuoso y promotor de los derechos humanos, que presta especial atención a los derechos de la mujer, de los jóvenes, grupos marginados y vulnerados, así como su inclusión en sus órganos de dirección y candidaturas. ¡Súmate a este gran proyecto!



### Mujeres y Jóvenes pilares fundamentales de FXMV

### Las juventudes se expresan en FxM Veracruz

Durante mayo y junio se visitó la sierra del Totonacapan, donde las y los jóvenes externaron su sentir respecto a su educación. La juventud originaria del distrito de Papantla exhortan a destinar recursos económicos, materiales y de infraestructura para sus escuelas, como el TEBAEV, con la finalidad de que más jóvenes puedan acudir y tener una educación de calidad. De igual modo, expresaron que es necesaria una Universidad Intercultural cercana a la sierra, ya que, para que puedan cumplir sus sueños y metas deben recorrer largas distancias. Además, observaron que para que la juventud de la sierra continúe estudiando precisan de recursos para el traslado, alimentación, hospedaje, materiales, entre otros.

Por otro lado, en el municipio de Catemaco la ex candidata de Fuerza por México a la diputación del distrito de San Andrés, expresó que los jóvenes se sienten desamparados en temas políticos y laborales, motivo por el cual agradeció los espacios que este partido ha brindado a las y los jóvenes. También, destacó el tema de la salud mental, el cual es un tópico prioritario para FXMV, indicando que ningún otro partido presta tanta atención a la salud como FXMV.



## LLEGÓ PARA QUEDARSE

Finalmente, en el municipio de Orizaba se realizó un conversatorio para la juventud, convocado por la coordinadora del distrito local 20 y por la Alianza Global de Jóvenes Políticos Orizaba. El presidente del Comité Directivo Estatal de Fuerza por México-Veracruz (CDE FXMV) "Tato Vega" presentó una ponencia acerca de "La importancia de la participación política de las juventudes", destacó que los jóvenes ocupan un lugar relevante en la lista nominal del INE, dado que Veracruz concentra el 36% del total de su lista nominal en jóvenes.

Sin embargo, mencionó que existe apatía por parte de las juventudes para participar en la política, ya sea por falta de formación cívica para el ejercicio de la ciudadanía, porque se les ha negado la incidencia política y en consecuencia pierden el interés en participar, hay desilusión a causa de la corrupción, falta de una ideología que les vincule y motive, y desconfianza en las instituciones. Al finalizar el evento, el presidente del CDE FXMV les recordó que las juventudes son el presente y futuro de nuestro estado, por lo que les invitó a participar en la política de la entidad veracruzana.



### FXMV en los municipios

### ¡Casas de Enlace en Poza Rica!

Las casas de atención Hernández" expresa que ciudadana de FXMV en la estas casas dan certeza para ciudad de Poza Rica, se tener cercanía con la gente encuentran en la Av. Benito de los municipios de Juárez. La finalidad de estas Coatzintla y Poza Rica, y oficinas es hacer labor social en pro de la ciudadanía para que se les destaque que ahí podrá asistir la ciudadanía para que se les brinde la atención necesaria del distrito local 05 "Ricardo en todos los sentidos.

# Lo Nuevo Viene Con Fuerza

En el mes de mayo iniciaron las giras del presidente del Comité Directivo Estatal de FXMV por la entidad veracruzana, acompañado de otros integrantes del comité como la secretaria general, el secretario técnico y la secretaria de vinculación. El objetivo de estas giras fue conocer lo que se vive día con día en cada zona del estado de Veracruz, para ello, se recorrieron algunos municipios, en donde se habló con los y las habitantes para conocer su opinión respecto a las problemáticas que detectan en el lugar donde residen, así como en las mejoras que deben implementarse en los propios comités municipales.

## Coxquihui

En este municipio, ubicado en la zona central montañosa del estado, sobre las estribaciones de la Sierra de Papantla, mejor conocida como la Sierra de Coxquihui, se iniciaron las giras en el norte de la entidad veracruzana con la finalidad de iniciar con la reestructuración de los comités municipales y de las personas que aspiran a ser delegados-delegadas distritales de Fuerza x México Veracruz.



Se contó con la presencia del presidente del Comité Directivo Estatal "Eduardo A. Vega Y.", la secretaria general Miriam Sánchez, la regidora del municipio de Coxquihui, Juana Pérez; el aspirante a presidente del Comité Municipal, Albertino Rivera; el ex candidato a la Alcaldía de este municipio, Fernando Pérez, la militante Rafaela Gómez, así como medios de comunicación y habitantes de la zona.

Fernando Pérez expresó "Con la fuerza y el respaldo de nuestros amigos trabajadores del volante, le damos la bienvenida a nuestro amigo Tato Vega, presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Fuerza por México, al arranque de su gira de trabajo por la zona norte del Estado, en donde Coxquihui fue uno de los primeros en visitar". También, el ex candidato agradeció el respaldo y el apoyo que se les ha brindado y mencionó "Seguimos comprometidos a liberar la congestión vehicular que se hace en las ca-

bajando juntos saldremos con más fuerza que nunca". Le siguió Eduardo A. Vega manifestando "A



le urge una renovación, urge una verdadera transformación y por eso estamos aquí y sin duda lo vamos a lograr. Seguimos impulsando la renovación de la clase política. No queremos más a los mismos de siempre, y eso le venimos diciendo a las mujeres, a los jóvenes, a los empresarios, a todos aquellos que les interese ser parte de esta corriente política".

El presidente del comité estatal declaró que actualmente Fuerza x México Veracruz es la quinta fuerza política en el Estado, pero aseguró que están trabajando para convertirse en una de las primeras en el 2024 y concluyó diciendo que, la ciudadanía tiene las puertas abiertas para ser parte de esta nueva corriente política.

## Córdoba

En la ciudad de los 30 caballeros, se reunió el presidente del Comité Directivo Estatal "Eduardo Vega" con empresarios de la ciudad, quienes destacaron las principales necesidades de la zona, como liberar la congestión vehicular que se hace en las ca-

Además, el presidente Eduardo Vega recorrió lugares de interés turístico, probó y dió a conocer platillos típicos a través de sus redes sociales con la finalidad de dar a conocer la riqueza gastronómica e invitar a apoyar el comercio local. También, realizó entrevistas con personas destacadas de la regiones visitadas como Horacio Fadanelli Abascal, fotógrafo orizabeño del paisaje veracruzano, y Meme yo, quien se dedica a impulsar las tradiciones del viejo en Catemaco. Asimismo, durante las giras se concretaron reuniones con personas interesadas en pertenecer a los comités directivos municipales, en donde el presidente explicó el proyecto de Fuerza por México Veracruz y los buenos resultados que se obtuvieron en las elecciones de 2021. Se recorrieron los municipios de Poza Rica, Papantla, Miahuatlán, Chalma, Tempoal, El Higo, Pánuco, Ixcatepec, Chicontepec, Naranjos Amatlán, Tamiahua, Cazes, Tuxpan, Córdoba, Orizaba, Amatlán de los Reyes, Ixhuatlán del Sureste, Minatitlán, Catemaco, Nanchital y Las Choapas. El presidente del CDE de FXMV espera recorrer todo el estado de Veracruz ¡Esperálo en tu municipio!

setas de cobro salientes del municipio. También, el delegado de la Cámara Nacional del Autotransporte de Carga "CANACAR" de Córdoba-Orizaba, Enrique Rustrián, manifestó que la inseguridad les ha pegado mucho, desde el tramo de Esperanza a Orizaba, ya que muchos de sus socios han sufrido bastantes robos, sobre todo, de la mercancía que más se mueve, como los abarrotos, el azúcar y el frijol. Además, indicó que actualmente, el sector transporte en la zona sureste, entre Córdoba-Orizaba-Veracruz es el sector más fuerte.

Asimismo, el presidente del Comité Directivo Estatal expresó "Confío en que las autoridades correspondientes los escucharán, y juntos, encontraremos una solución. Así, se hace la fuerza de Veracruz, dialogando y sumando esfuerzos". Igualmente, señaló que los cordobeses, orizabeños y fortinenses han

sabido hacer y tener la iniciativa para crear y desarrollarse empresarialmente, haciendo hincapié en que la parte empresarial fuerte es la que genera, produce y la que incluso es autosuficiente. Mencionó que la zona es similar al municipio de Veracruz, debido a que es la parte empresarial la que tiene a los municipios en buenas condiciones y que por lo mismo, los gobiernos estatales o federales han dejado el desarrollo de los municipios en manos de los empresarios. De igual manera, Vega Yunes recalzó que "Con los empresarios debemos ser aliados, con ellos podemos generar empleos e impulsar la fuerza de nuestra economía para mejorar las condiciones de crecimiento de los trabajadores y de la población. Gracias a los amigos empresarios de Córdoba por compartir sus experiencias. Sabemos que ustedes son la columna vertebral de la región de Córdoba, Fortín y Orizaba, con su consejo y visión, podremos construir una agenda apegada a la realidad para el 2024".

Finalmente, Alán Aguirre, anfitrión de la reunión, concluyó diciendo "Qué gusto observar que se une un gobierno con la ciudadanía para iniciar trabajos hacia el desarrollo de la economía en esta zona ¡Felicidades presidente "Tato Vega" por ese trabajo muy cercano a la gente".



# Catemaco

La tierra de los brujos fue sede para congregar a ciudadanos y ciudadanas de los municipios de San Andrés Tuxtla, Catemaco y Hueyapan de Ocampo, pertenecientes al distrito local 25 "San Andrés Tuxtla". En esta tierra mágica, el presidente del Comité Directivo Estatal de Fuerza por México Veracruz "Eduardo Alejandro Vega Yunes" agradeció a los presentes su asistencia y su ánimo por incluirse a la estructura de este partido local, por lo que procedió a explicarles el proyecto y la ideología de esta organización. Asimismo, les hizo extensiva la invitación para conocer y seguir de cerca la ruta de trabajo del Comité Directivo Estatal, donde se busca fortalecer a las mujeres y a los jóvenes.

Asimismo, varios y varias de las asistentes de los Tuxtlas expresaron su preocupación por la protección y cuidado animal, en donde destacaron que es necesaria una mejor regulación para las personas que se dedican a la brujería, ya que recurren al sacrificio de animales para llevar a cabo su trabajo.



A lo que el presidente "Tato Vega" secundo diciendo "Coincido totalmente con ustedes y les reitero que el cuidado de los animales es parte de la agenda de nuestro partido. ¡Gracias por sus intervenciones y seguimos trabajando!"

En esta reunión, mujeres y hombres también indicaron que es muy importante mantener el turismo, ya que es una de las principales ramas para mantener la economía de sus municipios. De igual modo, invitaron al presidente del Comité Directivo Estatal a visitar diversos lugares de la región.

Vega Yunes expresó "Recorrer Veracruz de arriba a abajo no sólo me ha dejado nuevas amistades, sino también paisajes espectaculares como la laguna de

Catemaco. ¡Qué hermoso es nuestro estado! Tengan por seguro que visitaremos los lugares que ustedes nos digan. Además, quiero comentarles que en esta gira de trabajo por "Los Tuxtlas" aproveché para hacerme una limpia en Catemaco. La riqueza cultural y las tradiciones que tenemos en Veracruz son inigualables".



Para concluir, el presidente del Comité Directivo Estatal cerró diciendo "¡Qué chingón es Catemaco, seguiremos fortaleciendo las bases de Fuerza por México Veracruz en esta bella región del Estado!"



## Ixhuatlán del Sureste



Con mucha fuerza y ánimo se acudió al municipio de Ixhuatlán del Sureste, ubicado al sur de nuestro estado, en las llanuras del Sotavento.

Se dió una calida bienvenida a las y los integrantes del Comité Directivo Estatal, en donde se comen un pastel hermoso con las siglas del partido.

En esta tierra que Raúl González, ex candidato a la alcaldía de este municipio agrario de la gente que expresó "El secreto del cambio es enfocarse en nuestra energía, no en luchar contra lo viejo, sino en construir lo nuevo. Nuestro reconocimiento es el total a nuestro presidente estatal de Fuerza por México Veracruz, Veracruz, puesto a Eduardo Alejandro Vega Yunes, por la grata visita a

nuestro municipio de Ixhuatlán del Sureste Ver. Seguros estamos de que su gran trabajo sembrará frutos en nuestro municipio, así como en todo nuestro estado de Veracruz".

En esta gira, la ciudadanía que asistió externó su apoyo hacia Raúl González y hacia Fuerza por México Veracruz, en donde se subyaron que esperan conocer los lineamientos para participar en la conformación de comités.

Por otro lado, el presidente del Comité Directivo Estatal manifestó que el mayor fortalecimiento es en Fuerza x México Veracruz, Veracruz, puesto que con voz y voto, las bases se convierten en los principales actores

de este nuevo proyecto. Además, agregó "Un ejemplo muy claro es Ixhuatlán del Sureste, donde la militancia ha elegido a su dirigente municipal, un hombre que sabe ser líder en todos los sentidos, un hombre de talento y de trabajo, ¡"Raúl González" está de pie! quien es o será el dirigente de Ixhuatlán del Sureste en Fuerza por México Veracruz".

Entre las y los participantes se encontraban Yelsin Tomás Cruz Vázquez, Cynthia Celeste Álvarez Ramírez, Lorena Yamily Sotelo Cruz, Ricardo Alfredo Montero Amén, Miriam Sánchez Acosta y Justiniana Gutiérrez Lagunes.



## Minatitlán

En esta ciudad del istmo de la entidad veracruzana se reunieron habitantes de los municipios de Minatitlán e Hidalgotitlán, en donde destacaron principalmente las y los jóvenes. Asistieron el presidente del Comité Di-



rectivo Estatal "Eduardo Vega Yunes", el secretario técnico "Ricardo Montero", la secretaria de vinculación "Justiniana Gutiérrez", el regidor de Hidalgotitlán "Julio Gómez", la influencer "Nayely Hernández", co-

nocida como "Nayely Panders" y la ciudadana "Shaira Armas". Durante la reunión, la influencer "Nayely P" aprovecho para preguntarle al dirigente estatal "Eduardo Vega" sobre qué compromiso hay desde Fuerza por México Veracruz para con los jóvenes y las mujeres, específicamente para el distrito 28. A lo que el presidente estatal respondió "El gran compromiso es que la plataforma política, la oferta

Tato Vega concluyó la reunión diciendo "¡Sigue creciendo la Fuerza Rosa en Veracruz! Estamos construyendo y fortaleciendo nuestras bases, ver todo este apoyo y su compromiso nos inyecta de energía para seguir trabajando y recorriendo todo Veracruz.

## Giras



política, tanto de candidatos y candidatas, como del contenido en cuanto a propuestas, van hacer a partir de ciudadanos, pero principalmente mujeres y jóvenes, porque estamos convencidos que las mujeres y jóvenes son quienes deben tomar el rumbo de la política y de la sociedad. Si las mujeres y los jóvenes logramos ponemos de acuerdo, vamos a definir quien gobernará Veracruz en 2024". Para concluir la reunión "Tato Vega" agradeció a todas las personas su asistencia, así como a quienes les vieron en redes sociales, dijo "Me quedó claro una cosa, las y los jóvenes quieren renovar la clase política de Veracruz". Finalmente, mencionó estar muy contento por estar en Minatitlán, por platicar con hombres de experiencia y con jóvenes entusiastas que quieren participar en el proyecto que es de todas y todos "Fuerza X México Veracruz".



## Cultura

### Inauguración de la feria patronal de "San Juan Bautista"

El día 24 de junio se celebra a San Juan Bautista, cuyo origen se remonta a la adoración al sol y al solsticio de verano. Es decir, es anterior al origen del cristianismo. Para algunas personas es un ritual de purificación, para otras una noche de pedir deseos, ahuyentar espíritus, pedir la buena suerte y/o adorar al propio San Juan Bautista.

Este santo nació un 24 de junio y es mayormente conocido en diversas religiones, como la católica, por haber realizado milagros y haber bautizado a Jesús de Nazaret.

Con la llegada del cristianismo, se unió la festividad pagana con la religiosa, convirtiéndose en una de las fiestas más populares en el continente europeo y en Latinoamérica.

En México se celebra en varios municipios del país, y en el caso de Rafael Delgado, se realizó una limpia prehispánica, donde se tocó el caracol, se usó copal para espantar las malas vibras, y se colocó un collar de flores a las personas que asistieron.



Cabe destacar que el nombre de este municipio anteriormente era "San Juan Del Río", de ahí que este santo sea el patrono de este pueblo. La feria en su honor fue inaugurada por el alcalde Isauro Ambrosio Tcohua, acompañado por su cabildo y estuvieron como invitados especiales "Eduardo Alejandro Vega Yunes" presidente del Comité Directivo Estatal de Fuerza por México y "Ricardo Alfredo Montero Amén" secretario técnico del mismo. Durante la feria se presentaron bailables, grupos musicales, actos religiosos, carreras de caballos, venta de artesanías y alimentos, y juegos mecánicos.

## Deportes

### ¿Sabías qué...?

### Campeón mundial de triatlón 2022

¡En Veracruz tenemos mucho que festejar! Eduardo Salas se coronó como campeón mundial de triatlón Sprint Montreal 2022. Logró conseguir la medalla de oro en la categoría 50-54 años. Un gran veracruzano que tiene la fuerza y las ganas para representar a nuestro estado a nivel mundial.



### El OPLE tendrá nueva presidenta



En junio, el Instituto Nacional Electoral (INE) le designó al Organismo Público Local Electoral del Estado de Veracruz (OPLE) una nueva presidenta en sesión extraordinaria, con nueve votos a favor y dos en contra. Su nombre es Marisol Alicia Delgadillo Morales, entrará en funciones a partir del mes de septiembre y su cargo será de un período de siete años.

Asimismo, al quedar vacante una consejería desde septiembre de 2021, se nombró a Fernando García Ramos como consejero electoral por el mismo período, desempeñando funciones a partir del mes de julio.

## Anuncios

### Formación política y de liderazgo de mujeres y juventudes

FXMV es un partido político consciente del rezago histórico en materia de igualdad de género, por lo que se encuentra comprometido con las mujeres integrantes de nuestra entidad veracruzana. Por consiguiente, buscará en todo momento eliminar cualquier tipo de acción u omisión que atente contra el liderazgo de las mujeres en materia política.

De igual modo, es importante para FXMV impulsar la carrera política y las candidaturas de personas jóvenes, tanto en los cargos de elección popular como de dirección interna.

Es por ello que se iniciarán capacitaciones para la formación política y de liderazgo de mujeres y juventudes durante los próximos meses. El Comité Directivo Estatal informará las fechas y sedes próximamente.